



16/03/2001

La verdad

ALBACETE

La Asociación de Diabéticos arranca con el objetivo de ofrecer apoyo a los enfermos

PILAR NAVARRO • LA RODA

El pasado viernes, 9 de marzo, en la sala de conferencias de la Casa de la Cultura de La Roda, se celebró la primera reunión de un colectivo que se dio cita en estas dependencias para crear una asociación que acogiese a los enfermos de diabetes y familiares de la localidad. Nació, precisamente, con el objetivo de apoyar a todos los enfermos del municipio.

De igual manera, se procedió a la aprobación de los estatutos de la asociación, así como a la aprobación de una junta directiva que desde entonces preside Adela Villar, quien, a su vez, también pertenece a la Asociación de Diabéticos de Albacete.

En torno a 1.200 personas de La Roda padecen esta enfermedad, un número considerable de afectados que justifica sobremanera la creación de esta asociación rodense.

Esta iniciativa, que parte de un grupo de familiares y enfermos de La Roda, pretende agrupar a todas aquellas personas que por unos motivos u otros se sienten sensibilizados con esta enfermedad. Su objetivo es mejorar la situación de los enfermos.